## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 14 septembre 2016

## Hommage d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Gérard Rondeau

Gérard Rondeau a porté, à travers ses photographies en noir et blanc, un regard subtil sur le monde, partageant des images à la réalité filtrée.

Témoin des guerres, il a veillé à tenir la violence à distance.

Avec une sensibilité unique, il a signé des portraits incarnés et puissants d'artistes de son temps.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse à sa famille et à ses proches ses sincères condoléances.

## Contact

Ministère de la Culture et de la Communication Délégation à l'information et à la communication Service de presse 01 40 15 80 11 service-presse@culture.gouv.fr